

La présidente mexicaine remercie les médecins cubains pour leur travail



Mexico, 23 déc (RHC) La présidente du Mexique, Claudia Sheinbaum, a échangé avec des médecins cubains travaillant dans un hôpital communautaire de l'État de Sonora (nord) et les a remerciés pour leur travail, a indiqué aujourd'hui l'ambassade de l'île.

« La présidente @Claudiashein a échangé avec des médecins cubains travaillant dans l'hôpital communautaire de Vícam Switch, à Guaymas, Sonora, où elle les a remerciés pour leur présence et le travail d'assistance qu'ils effectuent, principalement en soignant le peuple Yaqui », a déclaré le bureau diplomatique.

Dans un message sur X, la légation des Antilles au Mexique a également partagé des images de la dignitaire saluant les spécialistes et s'entretenant avec eux lors d'une visite dans l'État samedi.

Dans le cadre de la coopération bilatérale, il y a actuellement plus de trois mille spécialistes de l'île dans cette nation nord-américaine, qui contribuent aux soins de santé dans des endroits parfois éloignés, mais qui soutiennent également le développement de collègues dans ce pays.



Radio Habana Cuba